

Gewinner des Citroen-Musikwettbewerbs stehen fest

Die Gewinner des Citroen-DS5-Musikwettbewerbs „Vollkommen. Anders.“ stehen fest. Eine unabhängige Jury zeichnete gleich zwei Bands als Sieger des Wettbewerbs aus: die Berliner Musiker von „Forced Movement“ mit dem Titel „Mountain King“ und die Stuttgarter Band „Fippies“ mit ihrem Beitrag „Citrorythme Cannonball“. Letztere sicherte sich zugleich den ersten Platz in der Publikumswertung. Im Sonderpreis für Musikschulen entschieden „Les Trois Musiciens Citroën“ die Publikumsabstimmung für sich.

Mit über 570 000 Besuchen auf den Internet-Aktionsseiten, 253 eingereichten Musik-Beiträgen, Berichten in Radiosendungen und über 300 Artikeln in Zeitungen, Magazinen und Internet-Blogs war der im Rahmen der Markteinführung des Citroën DS5 durchgeführte Musikwettbewerb auf großes Interesse gestoßen.

Begleitet wurde der Wettbewerb seit seinem Start im Januar 2012 von einer unabhängigen Experten-Jury, zu der unter anderem Musiker und Entertainer Götz Alsmann gehört. Kooperationspartner waren die Musikmagazine „Rolling Stone“ und „Musikexpress“.

Die Übergabe der Gewinne wird Ende Mai in Köln im Rahmen eines Club-Konzerts erfolgen, bei dem die Preisträger live auf der Bühne stehen werden. Sie dürfen ein Jahr lang Citroen DS5 fahren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Musikwettbewerb „Vollkommen. Anders.“ von Citroen.